

# Sprachkurse wieder im Partnerschaftsverein

Angebot Stunden in Französisch und Italienisch. Die jüngste Reise ging nach Olbernhau

**Stadtbergen** Der Partnerschaftsverein (PaVe) wird ab Mitte/Ende Januar 2014 nach längerer Zeit wieder Anfängerkurse in Französisch und Italienisch im Mehrgenerationenhaus anbieten.

Der Französischkurs mit Petra Schmid-Breuer soll voraussichtlich freitags vormittags und bei Interesse auch noch am späten Freitagnach-

mittag oder -abend stattfinden, der Italienischkurs mit Amanda Grassi-Braun ebenfalls freitags oder am späten Donnerstagnachmittag oder -abend. Bei Interesse könnte ein Kurs auch am Dienstag-, Donnerstag- oder Freitagvormittag stattfinden.

Eingesetzt werden können die frisch erworbenen Sprachkenntnisse

etwa auf einer der Reisen in die Partnerstädte, die der Verein immer wieder veranstaltet – auch wenn der Verein auf seiner jüngsten Reise mit Deutsch zurechtkam.

Seit vielen Jahren fährt der Partnerschaftsverein Stadtbergen zum ersten Advent in die Schwesterstadt Olbernhau ins Erzgebirge. Auch in diesem Jahr folgten wieder 47 Stadt-

berger, zusammen mit vier Freunden aus der italienischen Partnerstadt Bagnolo Mella, der Einladung der Olbernhauer Freunde.

Mit dabei war neben den Vorständen des Partnerschaftsvereins auch Olbernhau Ehrenbürger sowie Stadtbergens ehemaliger Bürgermeister Ludwig Fink.

Rückmeldungen bei Interesse an

den Sprachkursen sind ab sofort möglich. Die Kosten sind vergleichbar mit Kosten von Kursen der Volkshochschule, je 1,5 Stunden/Woche, geteilt durch die Anzahl der Teilnehmer. (AL)

Infos und Anmeldung unter E-Mail an [pave@stadtbergen.de](mailto:pave@stadtbergen.de) und unter der Telefonnummer 0821/2438-164.

17.12.13

